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会  議  要  旨 

会議の名称 令和５年度 第１回川越市公民館運営審議会 

開催日時  令和５年６月２９日（木） 午後２時００分～午後４時１０分 

開催場所  中央公民館 軽体育室 

議   長 （会 長） 向坂晶芳 

出 席 者 （副会長） 長峰す美子 

（委員）  

金子泉 野村桂子 大西麗衣子 岡田すぎ子 大野晃 

奥山由美子 川村公平 矢部竹雄 梅田美鈴 

小峰肇 大澤三郎 山口宰 水村富美子 吉岡一美 

山野敏子 井芳史 小西新一 平井正一 米原民子 

以上２１名（会長・副会長含め） 

欠 席 者 （委員） 

 水口博之 高野明夫  

以上２名 

傍 聴 人 １名 

事務局職員 

職・氏 名 

中央公民館長 中央公民館副館長 中央公民館副主幹 

南公民館長 北公民館館長 芳野公民館長 古谷公民館長  

福原公民館長 山田公民館長代理  

以上９名 

（書記）中央公民館主査 

会 議 次 第 １ 開会 

２ 委嘱書の交付 

３ あいさつ 

４ 委員・職員紹介  

５ 議題 

（１）会長・副会長の選任について（協議） 

（２）公民館運営審議会の進め方、スケジュールについて（協議） 

（３）公民館の事業計画について（協議） 

（４）その他 

６ 閉会 

配 布 資 料 １ 第１回川越市公民館運営審議会次第 

２ 川越市公民館運営審議会委員名簿 

３ 令和５年度公民館職員名簿 

４ 令和５年度川越市公民館事業計画・関係法規（事前配布） 

５ 令和５年度川越市公民館運営審議会のスケジュールについて 
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委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

１ 開会 

 

２ 委嘱書の交付 

  教育長から出席委員に委嘱書交付。 

  委嘱期間：令和 5年 5月 27日から令和 7年 5月 26日まで 

 

３ 教育長挨拶 

 

４ 委員・職員紹介 

  出席委員による自己紹介。 

  中央公民館長以下、各館長による自己紹介。   

 

５ 議題 

（１）会長・副会長の選任について（協議） 

  委員の互選により、会長に向坂委員、副会長に長峰委員を 

  選出。会長、副会長より就任の挨拶。 

 

傍聴希望者１名入場 

 

（２）公民館運営審議会の進め方、スケジュールについて（協議） 

 

今期の審議会の進め方、スケジュールについて中央公民館長から 

説明。 

 

事業実施状況についての審議が各公民館によって 10月と 1月に 

分かれると、審議する内容の期間がそれぞれ違ってしまう。 

 テーマごとに事業実施状況を審議してはどうか。 

 

18 公民館を一度に審議すると報告だけで多くの時間がかかってしま

うため、半分ずつに分けて審議することとしました。 

事業の実施状況については、主なテーマについて報告し、審議してい

きたいと考えています。 

 

（３）公民館の事業計画について（協議） 

令和 5年度事業計画について 
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委員 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

ブロックごとに各公民館長から説明。 

  中央公民館、古谷公民館 

  南公民館、福原公民館 

  北公民館、芳野公民館、山田公民館 

             

 

「女性の人権講座」で女性と限定したのはなぜか。 

 

人権教育については地域教育支援課が、市全体を取りまとめて 

様々なテーマを設定しています。 

そのテーマの中で中央公民館が、女性の人権について今年度実施 

することとなったものです。 

 

学習相談の情報提供について、何か実施していることはあるのか。 

 

余暇活動やサークル活動をしたいとの相談があったときは、公民館で

は登録グループを紹介しています。 

また、高齢者いきがい課でも高齢者のサークル活動の情報があり、 

文化芸術振興課にも文化団体等の情報がありますので、情報を一元 

化してホームページでも提供しています。 

 

「家族にまつわるエトセトラ」の日程が未定なのはなぜか。 

 

現在、課題を検討中のため内容によって回数が変わる可能性があり、

未定となっています。 

 

「子ども環境講座」、「親子自然観察講座」は、今年度実施済みと 

なっているが、実施してどうだったか。 

 

定員に満たなかったが、参加した方からは好評で来年度も続けて 

ほしいと感想がありました。 

 

（４）その他 

次回の日程について 

7月 27日（木）午後 3時から軽体育室で開催予定 

 

６ 閉会 
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